

Une XBOX overclockée ?

Soumis par robocop
13-12-2003

Une petite news pour les XBOXiens.

Un société commercialise une Xbox améliorée la FT-X2. La CPU a été mise à jour avec un processeur Intel Tualatin Celeron 1400 MHz (1.4 GHz) avec 256KB de cache niveau 2.

Il y a même un interrupteur pour changer de vitesse entre 1.48GHz et 740MHz. A quoi ca sert? Surtout dans les émulateurs... Bien sur les jeux tourneront plus vite mais est-ce vraiment utile?

Allez voir la bête ici. Elle vaut tout de même 500\$.